

Kepedulian Babinsa ikut gelar shalat ghaib untuk korban gempa Cianjur

Muhammad Makruf - DEMAK.URBANESIA.ID

Nov 25, 2022 - 09:39



Kegiatan Babinsa ikut gelar shalat ghaib untuk korban gempa Cianjur

DEMAK-Ratusan siswa mengikuti shalat ghaib dan doa bersama untuk para korban gempa bumi Cianjur, ditengah para siswa Babinsa Koramil 12/Mranggen Serma Sugiyono mengikuti shalat ghaib yang digelar di halaman sekolah MI Raudlotus Subban Jl. Kyai Natsir Pucanggading Desa Batursari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Kammis (24/11/2022).

Tak hanya itu, siswa juga akan menggelar penerimaan donasi untuk meringankan beban para korban gempa bumi Cianjur sebagai bentuk rasa kepedulian, solidaritas serta empati.

Babinsa Koramil 12/Mranggen Serma Sugiyono mengungkapkan shalat ghaib dan doa bersama, diikuti oleh seluruh murid dan guru tanpa terkecuali,

merupakan kepedulian kita semua untuk mendoakan saudara-saudara yang sedang kena musibah.

Serma Sugiyono menyebut shalat ghaib ini bertujuan agar siswa-siswi dan guru mempunyai rasa solidaritas serta empati terhadap saudara yang terkena gempa bumi Cianjur, walaupun Kota Cianjur jauh, tetapi pada prinsipnya mereka adalah saudara kita.

"Kita medoakan untuk korban bencana di Cianjur, dengan shalat ghaib dan doa bersama, semoga doa-doa kita bisa meringankan para korban yang meninggal husnul khotimah dan untuk korban yang masih dalam pencarian semoga segera ditemukan serta korban yang selamat diberikan kesabaran," ungkapnya.



Sementara itu, siswa MI Raudlotus Subban, menurutnya kegiatan yang digelar oleh sekolah sangat luar biasa, karena bisa meningkatkan rasa solidaritas sesama dan empati serta menambah keilmuan tata cara shalat ghaib.

"Ratusan siswa yang ikut shalat ghaib dari kelas 1 sampai kelas 3, karena tadi saya lihat di halaman sekolah MI Raudlotus Subban semangat para teman-teman luar biasa," terangnya.

Serma Sugiyono berharap, semoga dengan mengirimkan doa bisa memberikan tempat terbaik untuk para korban gempa bumi Cianjur dan membantu meringankan. Semoga para korban yang meninggal dalam keadaan husnul khotimah.

"Semoga ke depannya siswa-siswi MI Raudlotus bisa lebih semangat dalam meningkatkan rasa empati dan solidaritas terhadap saudara di mana pun, khususnya yang sekarang terkena bencana gempa bumi di Cianjur, Jawa Barat,"

harapnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak